

Ausflug ins Phantasialand

Am 05.09.2015 hieß es Regenjacke an, Proviant gepackt und ab mit dem Bus ins Phantasialand. Mit rund 40 Kindern und sechs Leiterinnen und Leitern macht sich die KjG Byfang in den berühmten Freizeitpark nach Köln-Brühl. Dort angekommen spielte das Wetter nicht immer mit, doch wir ließen uns die Stimmung nicht vermiesen und es ging ab auf die erste Achterbahn. In kleinen Gruppen erkundeten wir den Park und entdeckten Spaß für Groß und Klein. Ob Zuckerwatte, Wildwasserbahn oder Freefall-Tower: für jeden war das Richtige zu finden. Neun Stunden vergehen wie im Flug, wenn man aus dem Staunen gar nicht mehr rauskommt.

Als wir uns um halb sechs getroffen haben, um die Heimreise anzutreten, hörten wir von vielen spannenden Geschichten und Erlebnissen, die die Kinder am Tag erlebt haben. Die Busfahrt nach Hause gestaltete sich sehr ruhig, da wir alle von dem langen Tag erschöpft waren und uns auf eine warme Dusche zuhause freuten.

Nochmal einen großen Dank an den FöeV, der uns finanziell unterstützt hat, wodurch dieses Abenteuer erst möglich gemacht wurde.

